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Al Presidente 
dell’Assemblea Legislativa 
Matteo Richetti  
Sede 
 

 
 

INTERPELLANZA 
 
 
 
Il sottoscritto  Consigliere, 
 
Premesso: 
 
- che la Rai ha il compito di garantire il servizio televisivo pubblico nel nostro  
Paese; 
 
- che nella nostra regione il passaggio dal segnale analogico al digitale 
terrestre è avvenuto nel 2010.  
 
- che l'azienda riscuote annualmente un canone dai possessori di un 
apparecchio radio-televisivo; 
 
Considerato: 
 
- che nella costa cesenate, così come in altre parti della Regione, si registrano 
prolungati problemi con la ricezione del segnale digitale dei canali Rai; 
 
- che nonostante ripetute segnalazioni i disagi per gli abbonati sono continuati, 
fino al punto che per molte persone non è stato possibile vedere nemmeno le 
partite della Nazionale in occasione degli ultimi Europei di calcio; 
 
 



INTERPELLA  
 
La Giunta per sapere: 
 
 

 Se la Regione fosse a conoscenza del problema; 
 
 Quali iniziative intende prendere la giunta con la Rai per far cessare 

questo disagio; 
 

 Se non ritenga opportuno che la Rai risarcisca, con una quota del 
canone, chi non ha potuto vedere i programmi del servizio pubblico. 

 
 
 
 

Luca Bartolini  
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